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《要望書を提出》拝啓 田中市長様

事業「今様・草加宿」
。旧道モデル道路工期短縮を要望

□平成25年3月22日(金)午後4時～
市役所市長公室にて□

(旧道モデル地区まちなみ協議会会長)岡野会長 山川副会長 佐々木事務局長 村山氏

「今様・草加宿」市民推進会議を代表して、草加市長田中和
明様に、標記の要望書を提出しました。

草加市が立ち上げた「今様・草加宿」実行委員会から、現在
の市民推進会議へと引き継ぎ 年目を迎えました。草加開宿10

年の歴史を持つ旧草加宿に再び賑わいと潤いのあるまちづ400
くりを図ることが草加市全体の調和的な発展に繋がることを提
唱して参りましたが、その進捗状況が必ずしも順調に進んでい
るとは言い難い状況にあると把握し、この度、再び「要望書」
を提出しました。途中で市長が交代したとはいえ、何としても
草加のまちづくりの根幹に拘わる問題を強力に推進してほしい
という強い希望を持って要望書の提出をしました。

※草加市長田中和明様から何らかの回答をいただいた時点で
又、会報等でお知らせ致します。

えて「今様・草加宿」設立10周年 迎を

10 !□ 何をどこまで成し遂げたのか。 周年を節目に成果を評価し再スタートしよう
《経過 ・平成 年 月 日 草加市の呼びかけで「今様・草加宿」実行委員会を設立》 15 9 3

・平成 年 月 日 実行委員会が「地域再生ビジョン最終報告書」を市長に提出17 3 23
・平成 年 月 実行委員会から「左岸広場一帯の整備」の要望書を市長に提出18 2
・平成 年 月 日 市民推進会議として、新組織を組んで再出発21 5 12

《◎完成した事業》
１ 駅前一番通りの住吉とやま公園・歴史散策路の整備

「今様・草加宿」標柱、案内板・道しるべ・本陣跡石碑の建立2
左岸広場一帯の整備、 社宅などの買収3 NTT

《□進行中の事業》
１ 旧道モデル道路整備 ※今回の要望書提出の件

防災公園として左岸広場造成、左岸道路の整備2
《■未整備の事業》

旧道全体の道路整備・電線地中化整備1
冨士製革跡地の活用 ※現在、暫定的にスポーツ広場として活用2

※実行委員会設立や市民推進会議出発時の情熱と理念を形にしていく節目にして参りましょう。
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《10周年記念特別委員会》

設立10周年記念式典・祝賀会 開催しますを
・式典 午後 時開式 ・祝賀会 午後 時開宴□ 日 時 平成25年7月4日(木) 5 6

□ 会 場 草加市文化会館 ・式典 第一会議室(三階) ・祝賀会 レセプションルーム(一階)
□ 会 費 ５千円 (当日申し受けます)
□ その他 ・参加者やご来賓への配布物 ① 周年記念誌 ②草加お宝かるた など10
平成 年 月 「今様・草加宿」実行委員会設立以来、市民推進会議の活動の成果を振り返り、15 9 、

さらなる発展を祈念する式典・祝賀会にしたいと願っております。

の普及《交流草加学委員会》 「草加お宝かるた」

(予定)第１回 を『草加かるた大会』 開催
時間未定 ・場所 中央公民館・日 時 平成26年３月２1日(祝)

市民の皆さんのご協力で完成させた「草加お宝かるた」を普及する目的で「草加かるた大会」を
開催します。この「かるた大会」を通して、草加の歴史・文化・産業などを知ってもらい、ふるさ
とを大切にする市民や子供たちを育てて参りたいと考えています。
※平成 年 月 日(月)に市内小中学校 校へ全クラス数分を無料でお届けしました。25 5 13 32

◇ 大会を予定「宿場まつり」「中央公民館まつり」でもプレ
・ 中央公民館まつり」平成 年 月 日(土) 時間未定 ・場所 中央公民館「 25 10 5
・ 宿場まつり」平成 年 月 日(日) 時間未定 ・場所 高砂小学校「 25 10 6
今後は、積極的にかるた大会を企画して普及に努めて参ります。

、 。◎かるたのインターネット販売が始まりました。静岡県 島根県からも注文が入りました

各種イベントに協力します《にぎわいもてなし委員会》
１ 月 日(土)、 日(日)の「神明宮祭礼」では、神明庵でおもてなしをします。9 7 8
２ 月 日(日) 「宿場まつり」でも神明庵で、同様のおもてなしをします。10 6 、
３ 旧町 ～ 丁目に、神明庵のようなお休み処を設置できるよう研究してまいります。1 3
４ 草加松原に休憩や物品販売ができる場所を設置するための研究をします。(文化観光と協力)

インターネットで発信します《文化観光プロジェクト委員会》
レーダーチャート化したリソースの電子化を図ります。1
市内のイベントカレンダーを作成しインターネットで発信してまいります。2
草加松原に休憩や物品販売ができる場所を設置するための研究をします (上記委員会と協力)3 。

観光事業に発展させます《綾瀬川に舟を浮かべる研究委員会》
将来の観光事業化を見据えて研究委員会を立ち上げました。1

・左岸広場でのイベント開催などに合わせて活動して参ります。

9:00 12:00・綾瀬川左岸船着き場での当面の活動日 日曜日・ ～6/23 7/14 8/25 9/22

「草加お宝かるた」 プレゼントを
歴史民俗資料館入館者 万人を達成20

・ 月 日(火)、お祝いの式典が開催され、岡野喜一郎会長か4 16
ら 万人目の草加小学校４年生の皆さんに「草加お宝かるた」20
がプレゼントされました。
・市長、教育長、一番通り商店会などから祝辞を頂きました。

よろしくお願い致します。【新規入会会員の紹介】
。 。◇ 浅井昭光氏 野間口司郎氏 加州洋介氏の３名です 草加市発展のために共に頑張りましょう

員募集中新規会
340-0014 11 - 56入会申込先 〒 草加市住吉一丁目

048-922- 2509「今様・草加宿」市民推進会議事務局長 佐々木 一男 電話
FAX 048-922- 2690


